



☆サワダの社内から☆

★入社式★

中村 夢月

いつものサワダとは違い緊張感漂う雰囲気の中、4月1日に入社式を行いました。社長挨拶では「新入社員は赤ちゃんになれ！」という衝撃的な言葉から始まり、赤ちゃんは個人能力は〇だけれども、居るだけで家が明るくなることから、組織能力は10点満点だという深イイ話でした。

次に、花田工場長から、普段はあまり会社にいない、会長と監査役の百合子さんの紹介がありました。そして、唐突に「力マスの実験」という話を始める工場長。実験内容は長くなるので省きますが…新入社員の皆には新入り力マスになっていただけたらなと思いますというこれまたイイ話でした。

(気になる方は是非力マスの実験で検索をかけてみてください!!)

そして、入社2年目の先輩から挨拶があり、サワダ式OJT「兄弟分方式」のアニキ・アネゴからのエールが新入社員へと送されました。そして、そのエールに応えるように新入社員たちがこれから抱負を語り、社員全体のやる気が高まるのを感じられた、良い入社式でした。



★新入社員紹介★

村山 大樹



①名前 ②趣味 ③村山からの一言

①天野 真優 (22) ②硬式テニス・ジャニーズ
③栗須さんのような優しく笑顔の多い人になってね♡



①金井 健太 (23) ②野球・お酒を飲むこと
③サワダ野球部への入部を待ってます！！！



①富田 剛志 (22) ②観光・野球
③仕事も野球も一緒に頑張ろう！！



①樋之口 卓也 (19) ②ダンス・バスケ
③元気で周りを明るくできる人に必ずなる！



①村上 泰基 (18) ②水泳・ゲーム・読書
③朝のあいさつかいつも気持ちいいです！

①本岡 三武 (22) ②ソフトテニス・釣り・漫才を見る事
③まだまだ身長負けへんで～

サワダ BIG4 1.村山 182.4cm 2.村上君 181cm
3.本岡君 180.7cm 4.常務 179.8cm

①グエン ティ トゥ フェン (22) ②観光
③日本で大変な事いっぱいあると思うけど頑張って！！！

Sawada Four Seasons

Vol.34

編集 Staff

澤田 洋明 花田 勉
福光 真吾 村山 大樹
俵谷 友貴 中村 夢月

☆向上心の証明☆

★エンジ引越し★

俵谷 友貴

★ いつでも“真剣”勝負！サワダ精密 ★ 澤田 洋明

さや
先日の新聞に「真剣（本物の刀）でモノを切ることは当然ながら難しいが、鞘に収める時が意外と難しい。」という掲載がありました。心に搖らぎがあると、鞘に収める時に自らの指を切ってしまうのだそうです。抜く時より収める時の方が難しい…その道を究めた人から生まれる、深みのある言葉だと感じます。トランプ大統領や慰安婦像、日本でも小池都知事やアベノミクス、振り上げた刀をどのように収めるのでしょうか？自分ではコントロールできない外部環境に不安がいっぱいです。

サワダ精密には新しい仲間が加わりました。一緒に働くことになったご縁に感謝し、同時にサワダ精密での業務を通して一人前の人物に成長して欲しい、そんな環境を作っていくかねばならぬと身が引き締まる想いです。

一方、3月いっぱい小倉さん、森本さん、二人の先輩が定年を迎えられました。鞘に刀を収めきったお二人から学ぶことは多く、技術や知識と共にその姿勢もお手本です。引き続き一緒に働くチャンスを活かし、ひとつでも多くのことを吸収したいものです。真剣を扱う人が目指すところは、刀を抜くことなく相手を制し、和合へと導くことです。政治の世界でも、日常生活でも、仕事でも、言うまでもなく理想的です。ひとりの人間として、サワダ精密として、日本として、そんな境地まで達することが出来れば！想像を絶する努力が必要なんでしょうねー！

刀を振り回し、たまに自らも傷つける、鞘に収める時にはダメ押しで指を切っちゃう。若ければ若いほどそんな状態でしょう。今のサワダ精密はそんな状態なのかも知れません。ですが達人にもそんな時代があるはず！まず「なろう！」と思わなければ始まりません！究めることは難しいかも知れません。ですが少しでも高い場所を目指し続け、努力していくましょね！「竜馬がゆく」にはまっている澤田洋明でした。

★一泊研修 in 中小企業大学校★

福光 真吾

今年の一泊研修は、小林常務が最近ハマっている「ココロの授業」シリーズを題材に、個人の意識レベルをワンステージ上げるために、【あなたは何ができますか？何をしますか？】と真剣に考える研修となりました。HONDA創業者、本田宗一郎氏の「車やオートバイを使う人のために良いものを作る」「世間様にご迷惑は掛けない」など、貫き通したあり方（心構え）や、中村文昭という経営者が駆け出しの頃の誰でも出来る事を、誰にもマネ出来ない領域で行う「イナズマの皿洗い」のDVDを全員で鑑賞しました。その内容にみんな刺激を受け「自分には何ができるのか？自分は何をするのか？」深く考える機会を頂きました。初日の研修の最後には「我武者羅（がむしゃら）応援団」のDVDを鑑賞しました。「勇気を出して踏み出したその一歩が後で振り返った時、自分に勇気をくれるんだ」と、沸々と湧き出したやる気を後押ししている感じでした。夜の懇親会も例年以上に盛り上がり、普段の仕事の悩みや「これから頑張っていかなアカンな！」と絆が深まった良い時間を過ごせました。翌朝、芝生の上でラジオ体操。前日の夜から「何しゃべろ？」と頭を抱えていた朝礼当番の花田工場長…さっそくパクってきました（笑）無茶苦茶応援団と名乗り数名の社員を従え早朝から大きな声で「気合の突き」を披露してくれました。教室に戻り、意識レベルをワンステージUPするために考えた内容を全員が発表し研修を終えました。今回の研修を企画、運営して頂いた人財育成委員会のみなさん、ありがとうございました！！



★ エンジ引越し★

俵谷 友貴

新工場「101工場」の2階にエンジニアリング事業部の設計事務所が完成、2月よりエンジニアリング事業部が大町工場から101工場へ引っ越ししてきました。事務所の広さも組立場の広さも大町工場の時よりもだいぶ広くなり、作業する環境がかなり良くなりました。



ですが、まだ引っ越しばかりで棚や工具などの整理整頓・定位化が終わっておらず工具を探す手間ができたり、「工具を片付ける場所がなく、その辺に机の上に適当に並べて置いておく」など、せっかくの新しい工場が上手く使われていない状態です。まだまだ改善する箇所はたくさんあるので今後の3S活動で工具の整理整頓、在庫棚の定位化を進めていきます。4月からエンジに新入社員が1名入ってきました。この新入社員を含めた全員でエンジの3S指針である「誰もが羨む新工場」を目指して整理整頓を進めています。そして、工場に来られるお客様が羨ましがる、ショールームのような工場を目指して3S活動を頑張っています！

★乗馬はじめました～★

花田 勉

本来ここでは「冬のスポーツ記事」を予定していたのですが何せスキーもボードもとっくの昔に卒業しましたし、けがの心配もあるし・・・本当は誰からも誘ってもらえないかった(ToT)／＼なので、少し前から

密かに楽しんでいる乗馬のことを書きたいと思います。

まず、なぜ私が乗馬をはじめたか？それは映画のワンシーン



みたいに海岸や草原を爽快に走りたい！からです。そのため

にライセンスが必要で取得のために頑張って通っています！

馬は近くで見るとすごく大きくて初めは怖い印象でしたが、

とてもなつっこくて最近はレッスン後にニンジンをあげるのが楽しみです♡

★富士登山に向けて★

今年の社員旅行では希望者は富士登山をさせてもらえるとい

ることで、自信はないが挑戦したいと思っている私は3月半ば

に高砂市と加古川市の市境にある高御位山（たかみくらやま）

標高304mに登山してきました。登山というよりハイキング

に近い感じでしたが、岩で構成された、あたかも中世ヨーロッ

パの城塞を思わせるような険しい岩尾根が続く非常に眺望にも

恵まれた登山道でした。登山コースも20幾つあるみたいなの

で富士山頂でご来光を目指している方は準備運動がてら、順番

に攻めてみてはいかがでしょうか？

